
Verbale n.13 A.A. 2019/2020 

Martedì 13 Ottobre 2020 alle ore 18:00 in modalità telematica sulla piattaforma Skype, si riunisce il 

Consiglio Accademico del Conservatorio “Lorenzo Perosi” di Campobasso con il seguente Ordine del 

Giorno: 

1) Regolamento assegnazione PC agli studenti; 

2) Bando accompagnatore classe di Canto Jazz; 

3) Manifesto degli Studi; 

4) Conferimento incarico commissione Orchestra Sinfonica del Molise - Conservatorio “Lorenzo Perosi di 

Campobasso (n°3 proff.); 

5) Graduatorie d’Istituto di Pianoforte e Fagotto (nota MIUR 25/09/2020); 

6) Bando collaboratori al Pianoforte (esterni); 

7) Aule esterne all’Istituto per didattica causa COVID-19; 

8) Organizzazione attività didattica A.A.2020/2021; 

9) Varie ed eventuali. 

Sono presenti: il Direttore M° Vittorio Magrini, i Proff. Giulio Costanzo, Giancarlo D’Abate, Raniero Di 

Amico, Marco Grisanti, Vincenzo Nini, Romeo Petraccia e la studentessa Laura Gorgo. 

Risultano assenti i Proff. Angelo Baranello e Linda Piovano e lo studente Giovanni D’Ambra. 

Verificato il numero legale, si dichiara aperta la seduta. Segretario verbalizzante è il Prof. Marco 

Grisanti. 

1) Regolamento assegnazione PC agli studenti. 

Il CA approva all’unanimità. 

2) Bando accompagnatore classe di Canto Jazz. 

Il CA approva all’unanimità. 

3) Manifesto degli Studi. 

Il CA approva all’unanimità. 

4) Conferimento incarico commissione Orchestra Sinfonica del Molise - Conservatorio “Lorenzo 

Perosi di Campobasso (n°3 proff.). 

Il Direttore propone i coordinatori dei dipartimenti di Fiati, Archi e Percussioni, Proff. Giovanni 

D’Aprile, Silvio Di Rocco e Giulio Costanzo. Il CA approva all’unanimità. 

5) Graduatorie d’Istituto di Pianoforte e Fagotto (nota MIUR 25/09/2020). 

Il CA propone l’aggiornamento ed eventuale nuova inclusione di chi lo richiede. 

6) Bando collaboratori al Pianoforte (esterni). 

Il CA approva all’unanimità proponendo al CdA l’innalzamento della cifra lorda oraria a 25,00€  

7) Aule esterne all’Istituto per didattica causa COVID-19. 

Il Direttore rende noto ai Consiglieri della trattativa in corso con la Parrocchia S.Antonio da Padova, 

adiacente al Conservatorio,  per l’affitto di una grande aula idonea allo svolgimento di lezioni 

teoriche molto affollate. Si è in attesa di una proposta economica da parte della proprietà. 



Convenzione della Telonius Monk: anche in questo caso si è in attesa di comunicazioni da parte 

degli amministratori della Scuola “T. Monk” per la precisa definizione di eventuali accordi. 

Il CA approva all’unanimità. 

 

8) Organizzazione attività didattica A.A.2020/2021. 

La rappresentante Laura Gorgo riferisce della richiesta arrivata da parte di molti Studenti alla 

Consulta di poter frequentare le lezioni delle Discipline teoriche in modalità on-line, a causa delle 

difficoltà attuali delle comunicazioni con il capoluogo molisano. La stessa ribadisce inoltre che da 

più parti le è giunta conferma riguardo l’utilità della registrazione delle lezioni tenute dai Docenti, 

auspicandone la conservazione in via permanente in un apposito database per una successiva 

consultazione. 

Il CA decide all’unanimità di concedere la frequenza alle lezioni delle Discipline teoriche on-line a 

quegli Studenti che abbiano difficoltà a recarsi nell’Istituto per seguire le relative lezioni viste le 

prevedibili difficoltà nel poter garantire il distanziamento sociale durante le lezioni nonché per 

favorire gli Studenti nell’attività connessa allo studio e alle prove. Il CA propone al CdA 

l’allungamento dell’orario di apertura del Conservatorio almeno fino alle ore 21:30. 

Il M° Nini propone l’istituzione di un comitato per studiare la disponibilità reale delle aule anche in 

relazione all’organizzazione per le lezioni online; vengono proposti i proff.: Nini, Costanzo, gli 

assistenti della segreteria didattica, un vice-direttore ed un rappresentante degli studenti. Il prof. 

Costanzo propone di utilizzare l’App Quanti siamo perché l’Istituto la sta già utilizzando avendo 

sottoscritto un abbonamento annuale. 

Il CA approva all’unanimità. 

 

9) Varie ed eventuali. 

Il Prof. Nini propone al CA che nell’eventualità in cui un candidato non venisse ritenuto idoneo 

all’ammissione a un Corso di Triennio, alla Commissione fosse concessa facoltà di consigliarne 

l’iscrizione direttamente al Corso Propedeutico. Vista l’importanza della questione proposta dal Prof. 

Nini, non prevista all’OdG della seduta odierna, il CA ne rinvia la relativa discussione alla prossima 

seduta. 

 

 

Non essendoci altri punti da discutere, la seduta è tolta alle ore 19:16. 

 

Il Segretario verbalizzante                                                                Il Direttore 

Prof. Marco Grisanti                                                                 M.° Vittorio Magrini 


